

Mensaje al Congreso Panamericano

(17 de enero de 1928)

Honorable Sexto Congreso Panamericano

La Habana, Cuba

Desde los Campamentos del Ejército Defensor de la Soberanía de Nicaragua, he observado sus procedimientos, esperando de alguna acción efectiva en pro de nuestra Soberanía. Antes que terminen sesiones, protesto presencia de delegados ilegales del llamado Presidente Adolfo Díaz; protesto contra hipocresía de Coolidge, que habla de buena voluntad y manda ejército para asesinar nicaragüenses. Protesto contra indiferencia y servilismo delegados latinoamericanos enfrente agresiones de Estados Unidos.

Llamo Repúblicas hermanas exijan retiro inmediato de Norteamericanos que están violando autonomía de mi Patria, declinando en el Presidente Coolidge, ante el mundo, las consecuencias.

Patria y Libertad.

A. C. Sandino.

